

Ciclovías o tecnología

Señor Director:

En una reciente carta en este espacio, un grupo de académicos insiste en defender las ciclovías, afirmando que promoverlas no es superioridad moral, sino que avanzar hacia un futuro con ciudades menos ruidosas y contaminadas y más seguras.

Les tengo una buena noticia: justamente los vehículos eléctricos y autónomos son los desarrollos tecnológicos que ayudarán a avanzar significativamente en estos objetivos que todos anhelamos (no las ciclovías).

Les sugeriría a algunos académicos que actualicen su línea investigativa, y pasen de las ciclovías a las innovaciones tecnológicas de alto impacto en movilidad, como la transición energética e inteligencia artificial en conducción.

LOUIS DE GRANGE C.

Decano Facultad de Ingeniería y Ciencias UDP,
expresidente de Metro